

Gabinete de Coordinación de Políticas Sociales Programa Progresando con Solidaridad



Informe de Resultados del Proyecto Sociocultural, Agosto – Diciembre 2012

Santo Domingo Diciembre 2012

INTRODUCCION

Dando inicio a la misión encomendada por el Excelentísimo Presidente de la República Dominicana, Lic. Danilo Medina, a través de los decretos 488-12 y 489-12, emitidos el pasado 21 de agosto del 2012, de articular e integrar el Programa Progresando y los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC) del anterior despacho de la Primera Dama con el Programa Solidaridad del Gabinete de Coordinación de Políticas Sociales, para operar unidos bajo la identidad de "Progresando con Solidaridad", con el horizonte de ser el principal pilar de la estrategia del gobierno para sacar de la pobreza extrema a 400 mil familias, elevar a 1,500,000 personas a la clase media e integrar a 200,000 nuevas familias a la tarjeta Solidaridad.

El presente informe esboza los principales resultados y logros alcanzados en el periodo de gestión agosto-diciembre del Proyecto Sociocultural, mostrando el avance en la ejecución estratégica y operativa que se reflejan a su vez, en el desarrollo de los componentes de Educación y de Formación Humana y Conciencia Social del PROSOLI.

El Proyecto Sociocultural tiene como objetivo contribuir a la reducción de la brecha social y crear las condiciones para que los sectores más vulnerables del país tengan acceso a espacios alternativos de desarrollo humano, siendo participes de acciones de fomento a la cultura y vivir en sus propias comunidades con mayor calidad de vida.

El Proyecto Sociocultural tiene una cobertura en todas las comunidades intervenidas por el Programa Progresando con Solidaridad con el fin de incidir en el mayor número de familias posible.

El Proyecto Sociocultural interviene las comunidades través de las acciones:

- Creación de salas de tareas con personal capacitado para orientar el aprendizaje.
- Donaciones de colecciones a bibliotecas escolares de las comunidades Progresando en Solidaridad.
- Capacitación a madres y padres en cómo dar mejor apoyo y seguimiento en tareas escolares a sus hijos e hijas.
- Orientación en estrategias de aprendizaje a los estudiantes (aprender a aprender).
- Facilitar procesos de adquisición de nuevas estrategias de enseñanza aprendizaje entre los educadores.

Con este informe, se pone a disposición del Gobierno Dominicano y de la Sociedad en General las cifras de la población atendida a través de los principales procesos misionales y funcionales que permitan ser el insumo para los ejercicios de rendición de cuentas y el avance en cumplimiento de lo principios de transparencia y calidad.

RESULTADOS DEL PROYECTO SOCIOCULTURAL DE PROGRESANDO CON SOLIDARIDAD

RESULTADOS POR COMPONENTE

IV. Formación Humana y Conciencia Social

El programa Progresando con Solidaridad aspira a que las familias beneficiarias tengan mayor formación en valores humanos y conciencia de sus derechos y deberes ciudadanos para contribuir a la construcción de una cultura de paz. Para tales fines, genera capacidades para:

- Las relaciones armónicas entre integrantes de la familia.
- La resolución pacífica de conflictos.
- La participación en organizaciones, iniciativas y grupos de incidencia comunitaria.
- La participación en espacios para la recreación y la expresión artística y cultural.
- Formación en valores positivos.

Resultados alcanzados

65,015 Miembros de familias Progresando con Solidaridad han participado de por lo menos dos iniciativas comunitarias.

70,617 Familias beneficiarias han expresado que aplican disciplina positiva en la corrección de los hijos.

82,997 Familias Progresando con Solidaridad han expresado que resuelven sus conflictos pacíficamente.

9,986 Miembros de familias Progresando con Solidaridad han participado en actividades deportivas, recreativas, culturales y de expresión artística.

17,685 Personas asistieron a ver las películas y/o documentales sobre valores humanos, morales, patrios y cristianos presentados en los cineclubes.

37,687 Personas invitadas y atendidas en actividades culturales comunitarias y festivas realizadas en los CTCs.

89,285 Ciudadanos/as impactados/as por el proyecto "Red de Bibliotecas CTC", lanzado para promoción de la lectura en niñ@s, jóvenes y adultos

5,647 Niños/as, adolescentes y jóvenes visitaron las bibliotecas "Biblioruedas" en las escuelas o CTC.

30,805 personas han utilizaron los servicios de las bibliotecas ubicadas en los Centros Tecnológicos Comunitarios para realizar consultas y reforzar su aprendizaje.